

Colt ohne .38Special

Hersteller: Colt

Kaliber: .38Special

Zustand: neuwertig

Abgabe nur an Inhaber einer Erwerbsberechtigung.

Beschreibung:

Unseren aktuellen Auktionskatalog und zusätzliche Angebote finden Sie auf der Internetseite www.thies-schmid-waffenauktionen.de
Revolver Colt Detective Special 2,5" im Kaliber .38 Special in neuwertigem Zustand. Am Lauf Modellbezeichnung, Kaliberangabe, Herstelleradresse sowie Beschuss Adler N. Der Rahmen mit Beschuss Adler N des Beschussamtes München aus dem Jahr '68. Colt-Logo und H im Kreis für Importfirma Hoffmann. Rahmeninnenseite mit Seriennummer. Revolver mit Holzgriffschalen mit Fischhaut und Colt-Logo. Erwerbscheinpflichtig!
Mehr Angebote, sowie unsern aktuellen Auktionskatalog finden Sie auf der Internetseite www.thies-schmid-waffenauktionen.de

You can find our current auction catalogue and additional offers on our website www.thies-schmid-waffenauktionen.de
Revolver Colt Detective Special 2,5" in calibre .38 Special in mint condition. On barrel model designation, calibre specification, manufacturer's address and proof mark Adler N. The frame with proof mark Adler N of the Munich proof house from '68. Colt logo and H in circle for import company Hoffmann. Inside of frame with serial number. Revolver with wooden grip panels with chequering and Colt logo. Subject to purchase licence!
More offers and our current auction catalogue can be found on the website www.thies-schmid-waffenauktionen.de

Sonstiges:

Produktsicherheitsinformationen:

Dieses Produkt wurde vor dem 13.12.2024 auf dem Markt bereitgestellt. Für Hersteller- und Sicherheitsinformationen wenden Sie sich an den anbietenden Händler.

220,00 EUR*

* inkl. MwSt.; zzgl. Versandkosten



Anbieterinformationen

Thies & Schmid Schwäbische Waffenauktionen GmbH

Steingastr. 18
73230 Kirchheim unter Teck
Baden-Württemberg

Telefon:

07021 - 48 40 50

Fax:

07021 - 48 40 52

E-Mail:

afthies@t-online.de

Webseite:

www.waffen-kessler-thies.de